



En el marco de la promoción artística y cultural regional que viene realizando la Dirección de Relaciones

“La idea es seguirlo des



invitar a participar a todos los artistas y

Por los momentos se espera que en los grados por venir en el resto del año, se puedan seguir desarrollando estas actividades que, como ya se dijo, cuenta con la colaboración de la Dirección de Cultura y Extensión de la ULA y los artistas que estén dispuestos a participar y engalnar el Aula Magna con sus acordes musicales y artísticos.